
Lannemezan.  

Pour une exploitation du bois raisonnée 

 

 

Pascal Lachaud et Renauld de Bellefon ont exposé leur position. Photo DR 
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Jeudi, en présence de plus d’une vingtaine de personnes du Plateau 

et des vallées, le Collectif SOS Forêt a tenu une conférence de presse 

pour exposer sa position concernant le projet Bois et l’implantation 

de la scierie Florian, projet porté par le maire de Lannemezan. 
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